



Masterhacks – Cuando se habla de máquinas rotatorias, es imprescindible contar con un elemento mecánico que ayude a que un fluido presurizado circule hacia la máquina rotativa, para poder hacer la acción requerida, como calentar o refrigerar.

Este tipo de dispositivos se llama junta rotativa y tiene una gran cantidad de aplicaciones en la industria ingenieril.

Hoy en día la aplicación de juntas rotativas es muy amplia, se utilizan en embragues neumáticos, cajas de engranajes, entre otros. Debido a esta gran cantidad de aplicaciones de las juntas rotativas, es necesario saber a qué empresa acudir cuando se requiera, ya que en la industria, la calidad de los componentes de un mecanismo es uno de los puntos más importantes para cualquier proyecto.

Una empresa muy conocida por sus bastos años de experiencia en la fabricación de este tipo de juntas, es [www.deublin.es](http://www.deublin.es), empresa fundada en 1945 que ha revolucionado el mercado y uso de estos elementos.

Regresando al tema de la calidad, esta empresa cuenta con certificación DIN en ISO 9001, así como ISO 14001 y Certificado como Operador Económico Autorizado, por lo que es una gran opción si no quieres preocuparte por si en cualquier momento fallará el producto o si estará defectuosa la junta comprada. Además, sus procesos de fabricación mediante avanzada tecnología hacen que los productos sean fiables, especialmente hablando de fabricación por CNC, pues este tipo de máquinas proporcionan un nivel de precisión increíble.

Entre los tipos de [juntas rotatorias](#), se pueden encontrar por fluidos, como por ejemplo, para agua por simple paso, agua de doble paso, aire e hidráulica de simple paso, entre otras. De igual forma, se pueden catalogar por sectores, como las juntas empotradas para cabezales tipo electrospindle, para máquinas de colada continua y trenes de laminación, etcétera.

El catálogo de aplicaciones y tipos de juntas que existen es muy amplio, es por ello que un buen asesoramiento y tratar con una empresa seria y con experiencia en el tema es clave para obtener el éxito deseado.



Un dato interesante sobre esta empresa es que asegura que todas sus juntas pueden repararse en su fábrica, mediante un proceso que involucra desmontar, limpiar y reemplazar los componentes desgastados por nuevos, por lo que al final, el cliente recibe una cuenta en condiciones prácticamente excelentes, y con garantía.

Así que si requieres utilizar juntas rotativas, puedes revisar todos los catálogos que ofrecen distintas empresas, aunque terminarás dándote cuenta que Deublin cuenta con un catálogo bastante amplio y que además cuenta con otros catálogos adicionales para aplicaciones específicas para industrias especiales, como máquina herramienta, aplicaciones hidráulicas de alta presión, colada continua, multipaso, entre otros.

Y por si fuera poco, no tienes que preocuparte por el lugar de dónde seas, pues esta empresa cuenta con muchas sucursales y trabaja con empresas en muchos países, como Italia, Brasil, Canadá, México, España y más.